

# PRONUNCIAMIENTO

## DGDDH/023/2022

Ciudad de México a 16 de abril de 2022

### **Consejo Consultivo de la CNDH lamenta el sensible fallecimiento de la señora Rosario Ibarra de Piedra**

Las y los integrantes del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) lamentamos la pérdida de la señora Rosario Ibarra de Piedra, incansable defensora de los Derechos Humanos y madre de la maestra Rosario Piedra Ibarra, presidenta de este Órgano Nacional.

La señora Rosario Ibarra, fundadora del “Comité Eureka”, ha sido y será un hito en la protección de las víctimas de los abusos de poder, en una de las épocas más aciagas de la historia reciente de nuestro país.

Deseamos pronta resignación a sus familiares y a sus múltiples amistades, y externamos nuestra convicción de que su obra y su ejemplo habrán de seguir inspirando las luchas del pueblo de México por la justicia y la dignidad.

Georgina Diédhiou Bello

Bernardo Romero Vázquez

Tania Espinosa Sánchez

Jorge Alejandro Saavedra López

Mauricio Ignacio Ibarra Romo

Ángel José Trinidad Zaldívar

Adalberto Méndez López

María del Rosario Torres Mata

Gloria Ramírez Hernández